
令和5年多治見市長選挙 立候補者アンケート 

 

山本 勝敏 氏 アンケートのご回答 

 

１）NPOへの期待について(300字以内) 

現代社会では社会的課題が多様化する中で、地域の課題解決のために様々なNPOな

どの市民活動団体(以下「NPO等」という。)が活動しています。NPO等について、多治

見市のより良いまちづくりのために、期待することはありますか。 

 

はい    ・    いいえ   ・   その他 

 

詳細(300字以内) 

 

 

 

２）NPOへの活動支援施策について(300字以内) 

 多治見市では、「多治見市まちづくり活動補助金」などを設けてNPO等の活動推進

施策を行っています。NPO等の活動をより推進していくために、活動費の補助やその

他に活動支援施策は必要だと考えますか。不要な場合はその理由、必要な場合はお考

えの施策がありましたら、具体的にお答えください。 

 

はい    ・    いいえ   ・   その他 

 

詳細(300字以内) 

 

 

 

 多様化する市民ニーズに対応するためには、NPO を含めた市民活動に期待するところは

大きいです。NPO の現場を知り尽くした知恵、フットワークの良さに多いに期待していま

す。 

 現在、補助金の他に市民活動交流センターぽるとが、様々な面でのサポートを行っていま

す。しかし、市民のニーズは多様化に加え、高度・専門化もしてきてもいます。ぎふ NPO

センターとの連携を今より強化し、市民活動交流センターぽるとの機能をさらに高めていく

必要があると考えています。 



３）NPOとの協働関係の構築について(300字以内) 

「第7次多治見市総合計画 後期計画 市民が互いに助け合い学び合うまちづくり 施

策②市民活動支援」では、市民活動組織と他団体との連携支援について書かれていま

す。今後も多治見市のまちづくりのために、多治見市とNPO等が協働関係を築き、NPO

等との協働関係の構築・発展を進めていく必要があると考えますか。不要な場合はそ

の理由、必要な場合は協働関係の構築やその関係を有効に運用するためにお考えの施

策等がありましたら、お答えください。 

 

はい    ・    いいえ   ・   その他 

 

詳細(300字以内) 

 

 

 

ご協力ありがとうございました。 

 多治見市とNPOなどが協働関係を深めていくことは必要不可欠と考えています。 


